
 

Stadt Leverkusen  Antrag Nr. 2020/3651 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
04.06.2020 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Bürger- und Umweltausschuss   04.06.2020 Beratung öffentlich 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen   

08.06.2020 Beratung öffentlich 

Finanz- und Rechtsausschuss   22.06.2020 Beratung öffentlich 

Rat der Stadt Leverkusen   25.06.2020 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff:  

Aktuelle Herausforderungen an den ÖPNV 
- Antrag der Fraktionen CDU und SPD vom 04.06.2020 
 
 
 
Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke: 
Entsprechend § 19 Abs. 1 i. V. m. § 3 Abs. 4 a) der Geschäftsordnung für den Rat der 
Stadt Leverkusen, seine Ausschüsse und die Bezirksvertretungen ist durch den Bürger- 
und Umweltausschuss am 04.06.2020 zu entscheiden, ob der verspätet zugegangene 
Antrag auf die Tagesordnung genommen wird.  
 
 
  

Anlage/n:  

3651 - Antrag 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Richrath  
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 

Leverkusen, 4. Juni 2020 
 
 
Aktuelle Herausforderungen an den ÖPNV 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie folgenden Antrag in die Tagesordnung der zuständigen Gremien aufzunehmen: 
 

1. Es wird eine gemeinsame Sitzung des Bürger- und Umweltausschusses, des Ausschus-
ses für Stadtentwicklung, Bauen und Planen, sowie des Finanz- und Rechtsausschus-
ses zum Thema „Aktuelle Herausforderungen an den ÖPNV“ durchgeführt. 

2. Auf der Tagesordnung soll ein Fachvortrag zum Thema „ÖPNV-Finanzierung“ von den 
Herren Dr. Norbert Reinkober und Michael Vogel auf der Tagesordnung stehen (Ge-
schäftsführer VRS GmbH und NVR GmbH) 

Begründung: 
 
Die Verwaltung hat gemeinsam mit der Politik mit dem Mobilitätskonzept eine interessante 
und gute erste Grundlage für die Gestaltung der zukünftigen Mobilität in Leverkusen gelegt. 
Der ÖPNV wird in dem Konzept häufig als Alternative für aktuelle Mobilitätsarten und Lö-
sung für aktuelle Probleme beschrieben. Deshalb sollen sich die oben genannten Ausschüsse 
noch einmal in einer gesonderten Sitzung mit dem Thema der Finanzierung vor dem Hinter-
grund der aktuellen Herausforderungen an den ÖPNV beschäftigen.  
Den Fachvortrag von Herrn Dr. Norbert Reinkober und Herrn Vogel halten wir dabei als Ein-
führung und gemeinsame Diskussionsgrundlage für ideal, um so einen gleichen und gemein-
samen Wissensstand zu ermöglichen 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
       Stefan Hebbel                         Peter Ippolito 
Fraktionsvorsitzender         Fraktionsvorsitzender 
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